
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
PAULO BIGODINHO 
 
 
Ementa:
 
informações sobre a linha de Ônibus 113 que atende aos moradores dos bairros Barreiro do
Amaral e Padre Miguel. Segundo os moradores a linha ainda circula em horário reduzido
devido a pandemia, mas todos os estabelecimentos já voltaram a funcionar em horário
integral, o que não justifica a redução dos Ônibus. 1-A prefeitura tem ciencia dessa redução
de horários? Se sim, qual a justificativa para essa redução? 2-A cerca dessas informações,
a Prefeitura pretende tomar alguma iniciativa para solucionar esse problema? Se sim, qual?
3-Qual a possibilidade de aumentar os horários de circulação dessa linha? Tendo em vista
que o bairro Barreiro do Amaral teve um grande aumento de moradores no últimos tempos,
e os horários estão defasados. Favor enviar toda documentação comprobatória. Sala de
Sessões, 20 de dezembro de 2022
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